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36 . Gemeinderatssitzung Ort: Rathaus Solnhofen 

Datum 22.09.2016 Beginn 19:00 Uhr Ende 22:00 Uhr 

Teilnehmer 

1. BGM Schneider, 2. BGM Joachim Schröter, 3. BGM Thomas Herrscher, 

GR Ute Grimm, GR Mike Hofmann, GR Thomas Leesch, GR Armin Mack, 

GR Norbert Mittermeier, GR Matthias Strobl, OS Bernd Lotter 

Notizenführer Herr Joachim Schröter 

 

Öffentlicher Teil 

TOP 1 Bauanträge 

Diskussion Keine 

 

TOP 2 Neuregelung Umsatzsteuer ab 2017 

Diskussion 

Steueränderungsgesetz 2015 führt dazu, dass Kommunen in Teilen ab 

01.01.2017 – mit Ausnahmegenehmigung erst zum 01.01.2020 Mehrwert-

steuerpflichtig.  

 

In bestimmten Bereichen würden Investitionen günstiger laufen, als 

ohne MwSt.-Option. Dem Gemeinderat fehlen zur Entscheidung noch 

viele Informationen. 

 

> Die Verwaltung macht sich bei Fachleuten kundig und legt das 

Thema erneut im Gemeinderat vor. 

 

TOP 3 Bekanntgabe – Termin Bürgerversammlung 20.10.2016 um 19:30 Uhr 

Diskussion 

Die Bevölkerung ist herzlichst dazu eingeladen. 

Wegen Ehrungen wurde der ursprüngliche Termin um zwei Wochen 

nach hinten verlegt. 

 

U. a. wird auch über den Abschluss des Projekts Altmühlleiten berichtet. 

 

TOP 4 Bekanntgabe – Belegung Gemeinschaftsunterkunft Am Birkenhain 4 

Diskussion 
Die Belegung erfolgt ab der 42. KW. Die Zusammensetzung ist der Ver-

waltung nicht bekannt. 

 

TOP 5 Bekanntgabe – Widmung der neuen Straßen und Wege 

Diskussion 

Der Archaeopteryx-Steig (Fußweg zwischen Bahnstraße und Mühlweg 

nach dem Kriegerdenkmal) bedarf keiner Widmung. Anders sieht es bei 

der Straße zwischen Bahnhofstraße und Mühlweg (vor dem Rathaus = 

Birklsberg) aus. Hier muss der Gemeinderat eine Widmung durchführen. 

> Die Verwaltung wird die erforderlichen Maßnahmen vorbereiten. 

 

TOP 6 Bekanntgabe - Urnengräber 

Diskussion 

Die Fa. Rieger aus Weißenburg versucht, die Gräber zu bohren. Im Ext-

remfall muss gehämmert werden. Außerdem macht die Fa. die Funda-

mente für die zwei Urnenwände. Die Durchführung soll noch im Herbst 

2016 erfolgen. 

 

TOP 7 Bekanntgabe – Sanierung Straßen 

Diskussion 

Die Risse wurden nun durch die Firma Lulei abgedichtet. Insgesamt wur-

den 1.000 m mehr abgedichtet, als geplant. Ursprünglich waren nur 

3.950 m geplant. Wenn die günstige Reparatur (0,75 € pro lfd. Meter) 

erfolgreich ist, sollen in den kommenden Jahren weitere Sanierungen 

durchgeführt werden. 
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TOP 8 Bekanntgabe – Termin Waldbegehung 14.10.2016 um 14:30 Uhr 

Diskussion 

Die diesjährige Waldbesichtigung durch den Gemeinderat wird am 

Freitag, 14.10.2016 stattfinden. Nach ca. zwei Stunden intensiver Infor-

mationen durch Förster Ott werden die Teilnehmer in der Alten Schule 

mit einer Brotzeit gestärkt. 

 

TOP 9 Anfragen 

Diskussion 

GR Strobl 

Sachstand E-Tankstelle? 

Im Moment ist keine Planung für eine Schnellladestation im Gang. 

 

Zusatzinformation der Verwaltung:  

1. BGM Schneider hat bei Herrn Hien von der Fa. N-Ergie die Verlegung 

der 20 KV-Leitung aus dem Baugebiet angesprochen. Bis 2019/2020 ruht 

die Entscheidung, ob zwischen Eßlingen und Wassertrüdingen eine 110 

KV-Leitung gebaut wird. Erst dann wird auch über die 20 KV-Leitung ge-

sprochen. 

 

 

OS Lotter 

Bankette Eßlingen – Hochholz mähen 

> Der Bauhof hat hier bereits angefangen, die Arbeiten jedoch noch 

nicht beenden können. 

 

 

GR Mittermeier 

Die Sitzungsprotokolle im Internet geben nach Meinung von Bürgern zu 

wenig Informationen preis. 

>  Die Verwaltung wird das Protokoll der öffentlichen GR-Sitzungen aus-

führlicher gestalten. 

> Als Alternative zum Verwaltungsprotokoll stehen die Sitzungsnotizen 

von 2. BGM Joachim Schröter zur Verfügung, die unter www.csu-soln-

hofen.de abrufbar sind. 

 

 

GR Hofmann 

JUZ-Sachstand? Innen wächst der Schimmel. 

>  Die Kirchweihbären haben sich noch nicht zu einem Termin durchrin-

gen können. Wenn es so bleibt: Es wird dann eine Fachfirma die Rei-

nigung vornehmen und die Bezahlung aus der JUZ-Kasse vorgenom-

men. 

 

 

GR Grimm 

Baum an der Solahöhle ist eingegangen. Sollte entfernt werden. 

> Die Waldarbeiter sollen sich das einmal ansehen. 
 

http://www.csu-solnhofen.de/
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